



Pièces	3 Pièces
Superficie	81 m²
Référence	SPP240JF
Prix	705 000 €

Villeneuve-Loubet

Appartement à vendre (06270)

Co-Exclusivité Nous vous invitons à découvrir cet exceptionnel 3 pièces aux prestations haut de gamme, situé dans le magnifique Domaine des Hauts de Vaugrenier. Tout juste rénové avec des matériaux prestigieux sur mesure, cet appartement est un petit bijou au coeur d'un hameau paisible et très bien ensoleillé puisque bénéficiant d'une exposition Sud/Ouest. Il se compose comme suit : Un grand hall d'entrée aménagé de placards retro-éclairés, avec une porte d'entrée neuve équipée d'un juda électronique un grand salon/ cuisine très lumineux. La magnifique cuisine ,vous séduira par son ...

We invite you to discover this exceptional 3-room apartment with high-end services, located in the magnificent Domaine des Hauts de Vaugrenier. Just renovated with prestigious tailor-made materials, this apartment is a little gem in the heart of a peaceful and very sunny hamlet as it benefits from a South/West exposure. It is composed as follows: A large entrance hall fitted with backlit cupboards, with a new front door equipped with a videophone, a large, very bright living room/kitchen. The magnificent kitchen will seduce you with its hi-tech appliances as well as its integrated wine ...

SAINT PAUL PROPERTIES

280 Route de la Colle - 06480 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

